FALTA PAGINA

FALTA PAGINA

Información política nes, presidente del Congreso de los diputados, Madrid. París 16.

LA MAÑANA DEL PRESIDENTE

El Sr. Canalejas, al recibir ayer mañana la expresión del vivo reconocimiento que la los periodistas, les manifesto que había inspira á los diputados de Francia vuestro expresivo testimonio de simpatía. Eugenio y que apenas si tenía noticias que comunicarles, pues aunque había conferenciado con putados.»

M. Geoffray, Mr. Bunsen y García Prieto, nada sabian del Consejo anteayer celebrado Una Comisión de Zaragoza ha visitado al ciado el eclipse de sol de ayer, con la consagen París por el Gobierno de la República, ministro de la Gobernación, cerca del cual del que unicamente cabe esperar noticias gestionen la resolución de Consejo anteayer celebrado Una Comisión de Zaragoza ha visitado al ciado el eclipse de sol de ayer, con la consagen del que unicamente cabe esperar noticias gestionen la resolución de Consejo anteayer celebrado Una Comisión de Zaragoza ha visitado al ciado el eclipse de sol de ayer, con la consagen del que unicamente cabe esperar noticias gestionen la resolución de Consejo anteayer celebrado. unicamente cabe esperar noticias gestionan la resolución de asuntos locales. nuevas é interesantes, con respecto á las negociaciones.

negociaciones.

Después dijo el Sr. Canalejas que había telegrafiado al Sr. Pérez Caballero, para enterarse de la suerte que haya cabido á los señores de Peñasco, parientes del Sr. Canalejas, que viajaban á bordo del vapor naufragado Titanic, y de quienes hasta ahora se ignora si están ó no en salvo.

Mañana se celebrará en Palacio-añadió el presidente—el acostumbrado Consejo de FIRMA DEL REY ministros, y si hay tiempo, celebraremos después un Consejillo.

También firmaremos la combinación de gobernadores civiles, pues el Sr. Barroso, la pensionada, del Merida aprincipal de la guien he dejado el encargo de hacer todo, te y D. Brancisco Villalón Fuentes de y D. Brancisco Villalón Fuentes de la guien he dejado el encargo de hacer todo, te y D. Brancisco Villalón Fuentes de la guien de dejado el encargo de la guien la guien de la guien de la guien la g

CANALEJAS Y URZÁIZ

searan juntos por el Hipódromo los señores

se encuentran casualmente.

MANIFESTACIONES DEL CONDE

El Sr. conde de Romanones vió anteayer tarde al Sr. Canalejas en visita de despe-dida, pues se ausenta unos días de Madrid. Antes de marchar el presidente del Congreso no nos ha ocultado interesantes impresiones políticas.

Afirma que la situación del Gobierno es sólida como pocas veces. La etapa parlamentaria será interesante. La primera sesión tendrá lugar el día r de Mayo, y se dedicará á la lectura de los presupuestos y a un discurso del Sr. Navarro Reverter explicando su obra económica, que será de gran sinceridad.

Comenzará en seguida el debate político, que, como ya habrán terminado las negociaciones con Francia revestirá altos vuelos, no descendiendo á personalismos. El defuerza para el Gobierno, pues, según el conde de Romanones, no pasarán de diez las abstenciones en la mayoría, si llegan.

Desquiés procesumastos de todo conte la Artilletía D. Antonio Comandante de Coman bate terminará con una votación de gran

Después, presupuestos «á todo pasto» hasta el 15 ó 20 de Julio-además de la discusión de importantes proyectos, en que se suspenderán las sesiones hasta Octubre. Frente à la opinion del presidente del sidente de la Junta facultativa y jefe de los Congreso en lo relativo al debate político, servicios de Artillería en el Apostadero de el Sr. González Besada cree que dicho deun período de sesiones borrascosas.

DE PRESUPUESTES

En la mañana de ayer, el ministro de Gracia y Justicia visitó al de Hacienda, y juntos retocaron el presupuesto de aquel lepartamento, que debió sufrir una nueva disminución.

Por la tarde visitaron al Sr. Navarro Reverter les ministres de Fomento é Instrucción, acompañados del presidente del Consejo, estando reunidos más de dos horas, en que, seguramente, se ocuparian de materia de D. Manuel Quevedo.

Refiriéndose á la entrevista habida entre S. M. el Rey y el Sr. Navarro Reverter, han sido muchas las fantasías, suponiendo al-gunos divergencias y dificultades que seguramente no existen.

¿CUÁNTOS AÑOS, DON JOSÉ?...

ente del Consejo y el del Con greso se las prometen muy felices respecto à la vida del Gobierno; estamos, según ellos, en lo mejorcito de la situación; ni una dificultad (véanse las negociaciones con Francia y la eterna campaña de Melilla), ni una el aviador Flamet ha ejecutado un vuelo en desavenencia existe para estos felices go- aeroplano empleando solamente como motor bernantes, que hablan de agotar estas Cor- la fuerza muscular de sus brazos, que dió un

Nosotros no lo dudamos; sería lo único que no agotaran.

LAS CORTES DE CÁDIZ La Comisión organizadora de las fiestas commemorativas del centenario de las Cortes de Cádiz ha acordado dejar los festejos reducidos á los más indispensables, que se-rán el festival militar, la solemnidad prala-dando muerto en el acto. mentaria y el acto que celebren los Centros

LOS GOBERNADORES La combinación de gobernadores que se

firme tiene por base los Gobiernos de Cáces y Soria. EL REY Á TORTOSA El gobernador de Tarragona ha celebrado

aferencia con el Sr. Barroso para trafar del viaje que el Rey ha de hacer á Tor

S. M. saldrá el día 4 de Mayo de Madrid, proponiendose estar el día 6 de regreso. LA CAMARA FRANCESA

«Excelentísimo señor conde de Romano

telegrama:

Muy emocionado por el telegrama de vuecencia, os ruego transmitáis á los señores diputados españoles y recibáis vos mismo

COMISION DE ZARAGOZA

IAUTOMÓVILESI SOCIEDAD "EXCELSIOR" COMPRAVENTA

REPARACIÓN + ACCESORIOS SALAS, 5.—Teléfono 3.828

De Guerra. Concediendo la gran cruz ro-ja, pensionada, del Mérito Militar, à los ge-nerales de brigada D. Juan Pereyra Moran-la terminación del encuentro. -Proponiendo para el mando del regi.

Anteaver se comentó bastante el que pa- nel D. Francisco Perales Vallejo. -Idem para el de Caballería de Alcántara

Canalejas y Urzáiz.

Los comentaristas buscaban doble fondo al animado diálogo mantenido por los dos ilustres hombres públicos, asegurándose que trataron de las cuestiones de Hacienda y del interventor militar de Gram Canaria al co- labor podido aprovechar el momento de la miserio do Cuerra de primera el cargo D. Ja

y para el de las Comandancias del mismo cimas de segundo. Cuerpo de Salamanca, Oviedo, de Caballería del 14 tercio, Alicante, Badajoz, Granada, En las calles, azoteas, paseos y afueras de Albacete, Pontevedra, Santander y Cordo. Madrid, la concurencia para el gratuito esba, á los tenientes coroneles D. Carmelo Rotecta D. Vicente Carpetan D. Vice driguez, D. Juan Ortega, D. Vicente Gar-Julio Pastor, D. José Lobatos, don el vidrio roto, ahumado con notable desigual

duque de Escalona, merced de hábito de la zos al aire libre, con su acompañamiento de Orden militar de Santiago:

Disponiendo que el general de brigada dicterios contra las nubes, que jugaban al dicterios contra las nubes, que jugaban al escondite con el rey de los astros. establecimientos de instrucción é industria

militar, y pase à la sección de reserva, por haber cumplido la edad reglamentaria.

—Promoviendo al empleo de general de brigada al coronel de Infantería D. Cayeta.

Artillería D. Antonio Corzanego, en permuta de su actual empleo, que obtuvo por servicios de campaña. De Marina.-Real decreto cesando de pre-

Cádiz, y nombrando jefe de servicios en la la sombra, mientras invadía el público ciones de artillería al general de brigade el parque de San Francisco y campo de bate será muy alborotado, aguardándonos Inspección general y Jefatura de construcciones de artillería al general de brigada D. Daniel González. Idem nombrando presidente de la Junta

—Idem disponiendo quede en situación de cuartel el contraalmirante de la Armada don

Miguel Solis. Nombrando comandante de Marina de Villagarcía al capitán de navío de la escala de tierra D. José María Ariño, por retiro

AVIACION

POR TELÉGRAFO (DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

Ways un brazol

París 17. 12. Se asegura, con las naturales reservas, que

resultado equivalente á 42 kilográmetros. Flamet recorrió tres kilómetros.

Una victima.

VERSALLES 17. 12. El aviador Werrept, que había batido el record de altura, ha caído hoy de su aero-

El aparato desapareció en el espacio, lo cual hace suponer que Werrept debió sufrir una congestión, que le hizo abandonar la direc-

TRASATLANTICOS

(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

VERACRUZ 17.

Con rumbo para la Habana ha salido ayer el vapor Reina María Cristina.

MANILA 17. Con rumbo á Singapore ha salido el vapor de la Compañía Trasatlántica Fernando

BELIEGHERSE DEAYER

EN MADRID

Nunca con más razón se pudo haber anun

pósito para facilitar las observaciones.

Desde las primeras horas de la mañana densos nubarrones cruzaban el cielo, produciendo la desesperación de astrónomos y cu-

Entre grandes alternativas transcurrió la orimera parte de la mañana, y sin que el ielo se despejara llego la hora señalada para primer contacto.

Durante todo el rato que duró el eclipse as nubes formaron barrera delante del disce solar, impidiendo la observación clara del fe nómeno.

En el Observatorio, los preparativos he-chos y la intención de los operadores estre-lláronse contra el aspecto de la atmósfera.

ritarion de las classiones de l'acteur de

Los observadores callejeros utilizaban bier Manuel Esperano, D. Federico Norberto, don dad, bien placas de fotografía, bien anteojos Salvador Millán, D. Juan Valls y D. Manuel Ros, respectivamente.

—Concediendo á D. Mariano Telles Girón, No faltaron en algunos sitios los almuer. No faltaron en algunos sitios los almuer

buen humor, que inspiraba los más enérgico

EN PROVINCIAS

POR TELÉGRAFO

(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

OVIEDO 17. 13,50. Desde muy temprano, con motivo de eclipse, se notó esta mañana gran movi miento de gente en la población, marchand muchos aficionados astrónomos, provistos de aparatos tan rudimentarios como eocnómi cos, al Alto de las Cruces y otros puntos

maniobras y calles soleadas. Los más comodones y poco madrugado Idem nombrando presidente de la Junta facultativa y jefe de los servicios de articlería del Apostadero de Cádiz al general de brigada D. Elías friarte.

Idem disponiendo quede en situación de de de los balcones el fenómeno celeste y el aspecto bullicioso de las calles, donde, huelga decirlo, menudearon los chis-

tes con sombra y bromas.

El eclipse pudo observarse admirablemente, merced á lo despejado del cielo.

En el Observatorio de la Universidad se pudo observar que el eclipse comenzó mentes de la comenzó de la Universidad se pudo observar que el eclipse comenzó mentes de la comenzó de dio minuto antes de la hora señalada.

El anillo solar, en la fase de la totalidad tenía tres milímetros de ancho. Sacáronse 30 fotografías de los distintos momentos del fenómeno, las cuales se re-

mitirán al Observatorio de Madrid.

VALENCIA -17. 13,50. Debido á los nubarrones que velaban el cielo, ha sido punto menos que imposible

observar el eclipse. Sólo á las once y cincuenta y siete, durante brevisimo intervalo, pudo apreciarse el

SEVILLA 17. 13,50. A causa de las nubes no ha podido obser-

varse, ni en el Observatorio de los Jesuítas ni en el de la Universidad, la primera fase del eclipse solar, pero sí las demás, y con-perfección, por haberse despejado por completo el cielo. Durante el período máximo pudo verse el planeta Venus.

En la periferia de la luna notáronse den tadas, creyéndose que formadas por las montañas que se supone existen en aquel astro-El barómetro bajó dos décimas durante la fase máxima, y el termómetro un grado. Hiciéronse muchas fotografías y observaiones heliográficas, con el especial objeto de apreciar la intensidad de la luz.

ALMERÍA 17. 14. A pesar de correr densas nubes, ha po dido observarse bastante bien el eclipse solar A poco de terminar el fenómeno, desenca-denóse un fuerte temporal de aire, con ligera lluvia.

ZARAGOZA 17. 14.

y doce, que fué cuando se produjo la fase

máxima, con cielo limpio de nubes. población todos los balcones y azoteas, y nocer los progresos de los alumnos. animadísimas todas las localidades calleje. El concertista Sr. López Dehesa y concertista se localidades calleje. ras de sol.

catedráticos y alumnos.

TORTOSA 17. 14,05. Debido al mal estado atmosférico, no ha podido el Observatorio del Ebro realizar observaciones solares por medio de la fotografía. Sólo logró, aprovechando breves momentos en que estuvo despejado algún tanto el cielo, practicar, aun con dificultad, algunas mediciones micrométricas de las cuerdas y flechas del disco solar. Nada se sabe todavía respecto á las modificaciones lunáticas y electrotelúricas, por no estar re-veládas las hojas del registro fotográfico.

FERROL 17. 14. Para presenciar el eclipse de sol se han rastadado á los montes próximos numero sas personas. Los colegios han suspendido las clases con objeto de que los alumnos pudieran observar el fenómeno. El día, espléndido, ha contribuído á facilitar las observaciones del eclipse, que se ha visto perfectamente.

JAEN 17. 14,05. Los alumnos del Instituto Normal y los del Seminario han realizado hoy una excursión al cerro del Castillo para observar el eclipse de sol. Han dirigido la instructiva jira los catedráticos Sres. Rabago y Serrano. La población está animadísima.

EN EL EXTRANJERO

PARÍS 17. 16,10. El eclipse solar que, como se sabe, era casi total en esta capital, ha sido la great titraction del día, siendo observado, provisto de anteojos á propósito ó de sencillos BANCO DE ESPAÑA cristales ahumados, con cuya venta han he cho su agosto una infinidad de camelots. Pudo el fenómeno ser contemplado con gran facilidad por estar despejada en absoluto el cielo y muy transparente la atmós-

Prodújose la fase máxima precisamente á la hora en que salían, en alegres bandadas, las midinettes de los talleres, y de las oficinas y tiendas los commis y dependientes.

Todos se dirigían apresuradamente hacia las plazas desde donde mejor pudieran ob-

servar el fenómeno. Hubo oscuridad casi completa durante algunos minutos, teniendo que ser encendidos los faroles del alumbrado público en todo el barrio de la Opera, que es donde resulta más intenso el tránsito de peatones y ve-

je de la totalidad Favorecido por la esplendidez del tiempo y la diafanidad perfecta de la atmósfera ha podido el sabio jasuíta realizar varias observaciones con éxito en extremo satisfac.

De sus notas resulta que se produjo el primer contacto à las 10 h. 48,38 5,10 y el segundo à las 12 h. 48.

Durante la fase máxima aprecióse enrede. dor del disco selénico un estrechisimo circulo solar. También hizo observaciones el reverendo padre Cirera sobre el planeta Venus, el cual

resultaba muy brillante. A las 12,17 hajó el termómetro cuatro gra. dos, volviendo luego á subir con rapidez.

En Lisboa.

LISBOA 17. Inmenso gentío observó el eclipse. En Vi. en la temperatura bajó á 7 grados.
El planeta Venus fué visible á simple vis-

desde Ovar. Las misiones francesa, rusa y portuguesa coinciden en que el eclipse ha sido casi

López Hermanos. (Véase anuncio 4.ª plana.)

Real Academia de Jurisprudencia y Legislación.

Hoy jueves 18 del corriente, á las nueve media de la noche, celebrará sesión pú-

El eclipse ha podido observarse en in-blica esta Corporación, en la que el acadé mejorables condiciones, entre once y media mico D. Augusto del Cacho contestará á los

impuguadores de su Memoria sobre «Coloni-zación penal agricola», haciéndose por el presidente el resumen de los debates.

El gramophone tiene la ventaja sobre los instrumentos mecánicos: de poderse oir la voz y la música.

Esta noche, a las nueve y media, se cele-brará en el domicilio social del Centro Ins-Para presenciar el fenómeno salieron mu-tructivo y Protector de Ciegos, San Bernar-chos á las afueras, viéndose ocupados en la do, 18, una velada con objeto de dar á co-

El concertista Sr. López Dehesa y algunos otros ejecutarán en el piano algunos trozos En el Observatorio oficial se reunieron los de Chopin, Grech, Sauer, Canoza y Sinding Se representará la comedia Dios premia la caridad, terminando la fiesta con un discurso del presidente de la Sociedad.

EL MEJOR POSTRE MERMELADAS TREVIJANO

Hoy jueves, a las seis de la tarde, el se nor D. Constancio Bernaldo de Quirós dará su segunda conferencia sobre «La Geografía de la Sierra, auxiliándose del aparato de proyecciones, en el domicilio social, Jesús lel Valle, 7, principal. La entrada es pública.

TONICO VINO PINEDO

Las conferencias de literatura francesa en la Universidad

El martes último asistieron á la conferen. cia sobre el Teatro francés que está dando M. de la Tourrasse los Infantes Don Carlos y Doña Luisa, quienes salieron muy com-placidos del trabajo de su antiguo profesor, que estuvo á la altura de todos los días en sus hermosas conferencias, que terminarán el sábado próximo.

M. de la Tourrasse sale inmediatamente para Paris, à fin de continuar sus cursos.

Estampillado de Obligaciones de la Sociedad general Azucarera de España.

La Sociedad general Azucarera de España ha acordado proponer á los tenedores de Obligaciones de la misma la sustitución del sorteo para la amortización por la compra de las mismas, bien en Bolsa ó por subasta,

según se determine.

Al efecto, en el anuncio publicado con fecha 26 de Marzo último establece los términos de la operación, señalando el plazo hasta fin de Mayo próximo para que los te. nedores de Obligaciones que lo déseen se adhieran à la proposición.

Por consecuencia de este anuncio, el Ban-

co pone en conocimiento de las personas que tienen constituídos en sus Cajas de Madrid Observaciones del padre Cirera.

PARÍS 17, 15,15.
El reverendo padre Cirera, director del cimiento su deseo de adherirse à la proposi-Observatorio del Ebro en Tortosa, ha estado ción de la Sociedad general Azucarera; en observando hoy el eclipse solar desde el Observando hoy el eclipse el Bañoco no presentará al estampia de la el el Bañoco no presentará al estampia de la elementario hoy el el Bañoco no presentará al estampia de la elementario hoy el el Bañoco no presentará al estampia de la elementario hoy el el el Bañoco no presentará al tización.

Información militar

Hey publica of "Diario Sficial".

Real orden concediendo la cruz blanca del Mérito militar al capitán de Artillería D. Be

nito Sardá. -Idem id. la misma cruz al coronel de Artillería D. Ramón Rexach y al teniente coro nel de Infantería D. José García Moreno. —Idem id. mención honorífica al comandante de Infantería D. Manuel Aceitano y

al capitán de la misma Arma D. Julio Mans -Idem circular disponiendo se efectue un concurso de tiro de combate en las regiones

egunda, tercera y cuarta. —Idem concediendo la gratificación de efectividad á los capitanes de Infantería don Manuel Vázquez, D. Juan González y al-primer teniente de la Guardia civil D. Emi-

lio Fernández Jiménez.

—Idem íd. la vuelta á activo al capitán de a escala de reserva de Infantería D. Santiago Grande, y el de la Guardia civil D. Pedro

—Idem íd. la separación del servició al médico segundo D. Carlos Sáenz de los Tereros. -Idem id. licencia para contraer matri-

monio al teniente coronel de Infanteria D. Antonio Fernández Barreto y al coman dante de idem id. D. Antonio Camacho

-Idem íd. la gratificación de 600 pesetas al coronel director de la Academia de Infantería D. Severiano Martínez Anido. -Idem publicando reglas para el viaje de instrucción de los alumnos de tercer año de la Academia de Intendencia.

-Idem disponiendo que el mayor de Intendencia, D. Emilio Crenzata, ascendido continúe en Comisión en la Academia de intendencia hasta terminar los exámenes ex

traordinarios de Septiembre.

—Idem concediendo la separación del Có-legio de Huérfanos de la Guerra al capitán profesor D. Antonio Santos Andreu. -Idem confirmando en el cargo de avirlante del general Chacón al comandante de

Caballería D. José Lájara. —Idem autorizando al general de Briga da D. Julio Molo para que fije su residencia en Oviedo.

Fallscimiento.

Ha fallecido el auditor general de Ejército en situación de reserva, D. Federico Asuret. Visitas al ministro.

Hoy han visitado al general Luque el se nador, marqués de Ibarra, el general D. Ped dro del Real y el diputado Sr. Castillo So-

Camisas, corbatas Los Luises. Zorrilla, 4.

EL CIRCULO MATRITENSE

El Circulo Matritense, ya legalmente cons. tituído, celebrará en breve su fiesta inaugu-ral, cuyo programa detallado se publicará

en tiempo oportuno. Desde luego anticipamos que uno de los extremos de dicho programa será la realización de un acto caritativo, al cual invita. desde luego, al vecindario del distrito para que preste su valioso concurso á tan benéfica

Los donativos en metálico y en especie se admiten desde la inserción del presente anuncio, en la secretaría del Círculo (Madera, 10), de cuatro á seis de la tarde. Tememos entendido que otro de los números del programa será la recepción del bata. llón infantil en el domicilio de la Sociedad.

cuyo batallón será obsequiado con una me rienda.



-Y bien, John, dijo Matilde Price, dosamente; aquí no suele ponerse mucha

Folletin de EL DEBATE (28)

Se ha recibido en el Congreso el siguiente

por Carlos dickens

Miss Squeers, que no dejaba de tener En todas las ocasiones de este génealgunas dudas sobre este punto, se ale- ro, M. Squeers no dejaba de ir todas las gró de las seguridades que le daba una tardes il pueblo inmediato, tomando un impresiones tan... autoridad tan competente, y cuando á negocio por pretexto, pero deteniéndose fuerza de comparar datos y notas llega- realmente hasta las diez 6 las once de la ron á descubrir un gran número de se- noche en una taberna á que tenía mucha mía—, dijo Matilde. mejanzas entre Nicolás y el tratante, afición.

Después de esto hubo de lamentarse ra á tomar un té á la cinco de la tarde. de la desgracia de tener unos padres hos- Así, pues, á medida que se acercaba la lleciendo. tilmente pronunciados contra su futuro, hora, crecía la agitación de miss Fanny, circunstancia en que insistió del modo muy ocupada en el tocador para ponerse ma prolijo. Su amiga era mucho más interesante, con su peinado de cinco pi- ha tenido la bondad de invitarme á... no se habían opuesto á sus amores.

amiga. complacerte. Creo que mamá ha de autrazón de Nicolás.

contréis juntos. -Quedamos en eso. -Infaliblemente.

las amigas.

nuevos alumnos y por saldos de cuentas cibir. atrasadas, determinó emprender sin más demora aquel viaje, y uno ó dos días des tó Fanny. pués tomó la banqueta de la diligencia - Pronto vendrá; sólo se ha tomado unos cia. en el parador de Greta-Bridge, y se puso momentos para pasarse el cepillo; pero en camino con su gran capa de capucha antes que esté hecho el té, estará él aquí. blanca para la noche y un paquete 6 lío por todo equipaje.

multitud de cosas que Nicolás no había bien favorecía su intento, dió con mucho puerta. de invitar á Nicolás á que las acompaña-

dichora sobre este punto, pues sus padres sos, diestramente inclinado sobre el ojo — Oh, sí, sí !—interrumpió Fany—. sospechoso. Y aun no hablamos del cintu- Papá no vendrá á tomar el té con nos-Quisiera ver á ese joven—dijo la rón azul cuyas puntas le flotaban por de- otros; pero no importa.

sentarse un par de días para ir por unos No bien hubo acabado á su entera sa- de, lo que hizo con tanta gracia y finura, el mísero auxiliar de Dotheboys-Hall. niños que han de ingresar en el colegio. tisfacción todas estas disposiciones, cuan- que ésta se quedó admirada. Cuando parta te convidaré à tomar una do vió llegar à su amiga Matilde con un la mayor gravedad.

Las dos amigas notaron con saustacción uno era diguo de los dos.

Las dos amigas notaron con saustacción uno era diguo de los dos.

Las dos amigas notaron con saustacción uno era diguo de los dos.

Las dos amigas notaron con saustacción uno era diguo de los dos.

— Apuesto, amigo mío, que no senti
las dos amigas notaron con saustacción uno era diguo de los dos.

— Apuesto, amigo mío, que no senti
ceremonia tan imponente que Fanny no taza de té, y entonces haré que os enpaquete de papel de estraza plano y triandijo Fanny destapando la tetera para ver muy luego llegó el otro señor que se esríais encontrar pan y manteca todas las pudo menos que derramar algunas lógrigular, que contenía algunos adornos con cómo iba el té. que muy luego se engalanó sin dejar de Para Nicolás era igual que se esperara John traía el pelo chorreando aun del nidamente a Nicolás, luego que hubieron mas de emoción. hablar.

obligada á ir á alguna distancia por tres jaron de gran ceremonia, dispuestas á re-

palpita el corazón, amiga mía!

-Lo creo; yo sé bien lo que es eso.

icho, pero que eran lisonjeras, que no gusto su permiso para ella, y hasta llevó —; El!—exclamó Fanny en voz baja—su generosidad hasta el extremo increfble ¡Oh, él! — Schit! Dile que pase.

-Adelante-dijo Fanny como desfa-

Y Nicolás entró.

ma mano de tocador, digámoslo así, con cia; y no estando de humor, ni habiendo algún gigante de sus antepasados, y como reó un poco aparentando no entender la Sucedió, en efecto, que mistress Squeers, ciertas modificaciones de buen gusto, ba- por otra parte ningún estímulo para hacer- gala principal un chaleco blanco también observación. se agradable, se puso à mirar por la ven- y de dimensión análoga. tana, suspirando involuntariamente. Miss Fanny oyó el suspiro del joven y que así se llamaba la hija del tahonero. -¿Dónde está John, Matilde?-pregun-

quiso sacar partido de esta circunstan--Si mi presencia-dijo-es la cau-disimular. sa de eso, haced como si yo no estuvie-- j Oh!-exclamó Fanny-; i cómo me ra: yo como vos tengo por quien suspirar. Matilde-añadió ruborizándose hasta el tengo el gusto de presentaros á M. John peinado de los cinco pisos-, me impa- Browdie.

-Como no estoy acostumbrada á estas cientas. Y las dos amigas se dispararon á reir John, presentándose tal como era. Ý Fanny se llevó la mano al corazón. dirigiendo de vez en cuando miradas fur- Era un hombrón de más de seis pies, y El recuerdo de la extremada flaqueza — Muy pronto serás dichosa, amiga tivas á Nicolás, el cual pasó gradualmente de cara y demás formas proporcionadas á del sustituto anterior hubo de excitar su de una verdadera extrañeza á una carca- su gran estatura. Mientras que ellas hablaban, la criada jada invencible, primero á la sola idea miss Squeers vino a estar tan expansi- Como la reunión de las dos amigas no famélica trajo el té y su servicio, y poco de su supuesta pasión por miss Squeers, haciendo un espantoso consumo de las se limpió las lágrimas con la manga y six que confid de las dos amigas no famélica trajo el té y su servicio, y poco de su supuesta pasión por miss Squeers, haciendo un espantoso consumo de las se limpió las lágrimas con la manga y six que confid de las dos amigas no famélica trajo el té y su servicio, y poco de su supuesta pasión por miss Squeers, haciendo un espantoso consumo de las se limpió las lágrimas con la manga y six que confid de las dos amigas no famélica trajo el té y su servicio, y poco de su supuesta pasión por miss Squeers, haciendo un espantoso consumo de las se limpió las lágrimas con la manga y six que confid de las dos amigas no famélica trajo el té y su servicio, y poco de su supuesta pasión por miss squeers, haciendo un espantoso consumo de las se limpió las lágrimas con la manga y six que confid de las dos amigas no famélica trajo el té y su servicio, y poco de su supuesta pasión por miss squeers, haciendo un espantoso consumo de las se limpió las lágrimas con la manga y six que confid de las dos amigas no famélica trajo el té y su servicio, y poco de su supuesta pasión por miss squeers, haciendo un espando qui de las dos amigas no famélica trajo el té y su servicio, y poco de su supuesta pasión por miss squeers, haciendo un espando qui de las dos amigas no famélica trajo el té y su servicio, y poco de su supuesta pasión por miss squeers, haciendo un espando qui de las dos amigas no famélica trajo el té y su servicio, y poco de su supuesta pasión por misso que el tentro de las dos amigas no famélica trajo el té y su servicio, y poco de su supuesta pasión por misso que el tentro de las dos amigas no famélica trajo el té y su servicio, y poco de su supuesta pasión por misso que el tentro de la servicio de la se va, que confió á su íntima amiga una era para él un obstáculo, sino que antes después se oyó llamar blandamente á la y después á vista de la conducta y mane- tostadas con manteca que habían servido guió riendo. ras de las dos amigas. Ambas cosas le pa- para el té. recieron tan ridículas, que à pesar de su M. Browdie no era hombre de grandes no sé si vuestras facultades alcanzarán à miserable condición, no pudo menos de recursos para la conversación; pero se in-comprender que nuestras observaciones

> sato -; Bah!-se dijo.-En fin, pues que ya sus saludos y cumplidos, como supo, estoy aquí y se espera, no sé por qué, que siguió riéndose solo y concluyó por ser--Buenas tardes, señoritas. M. Squeers sea amable, no debo permanecer como un virse alguna cosa. imbécil, sino acordarme al tono de la sociedad.

La jovialidad y viveza de la juventud se esta oportunidad. sobrepusieron à la disposición melancóli- Miss Fanny le hizo una seña negativa.

peraba.

á un señor como á una docena; así, pues, agua de la cubeta, una blanca camisa, despachado el comestible,

Y así convenidas las cosas se separaron Luego que una á otra se dieron la últi- recibió el aviso con la mayor, indiferen- cuyo cuello debió haber sido hecho para Nicolás se mordió los labios y se colo

manteca en los platos. Por poco que estéis -Y bien,-contestó John haciendo un aquí, muy luego no tendréis más que los gesto que ni su gigantesco cuello pudo huesos y el pellejo. -M. Nickleby,-dijo Fanny apresurándose á hacer los honores de su casa, tas, dijo Nicolás con tono despectivo.

-Vuestro servidor, caballero,-añadió

dispararse también riendo como un insen- demnizaba de este defecto riendo algo son ofensivas; de todas maneras, os ruego más que los otros, y cuando hubo hecho tengáis la bondad...

> -- No está en casa la señora mayor?preguntó Browdie con la boca llena en obediencia ni os volveré á hablar en mi

trás, ni del delantal bordado, ni de los Nicolás entrevió aquí alguna cosa y ca de su estado, y tomando su partido, el M. Browdie abrió tamaña boca para el tratante de granos resignándose al signandos de los continuomes resignándos de lo -Yo haré de modo que le veas con- guantes largos, ni de la banda de gasa torció friamente la conversación, no te- joven Nickleby saludó á Fanny y lue- reir más aún, celebrando una respuesta testó Fanny.—Es muy justo, y sería yo verde, ni de otras muchas seducciones, niendo hasta entonces razón ninguna para go á Matilde; del modo más galante acerque debió ser de su gusto, y acometió el la más ingrata del mundo si reliusara flechas todas preparadas para herir el co- interesarse en nada de esto. Pasó, pues, có una silla á la mesa del té y comenzó á pan con manteca de una manera espantosa. à la ceremonia de la presentación à Matil- entrar en tono alegre, como si no fuera. Y era de ver el vacío que iban haciendo des síntomas de alarma y de espanto. en la bandeja el uno y el otro, cuyo ape-

> Las dos amigas notaron con satisfacción tito era digno de los dos. tardes, ¿eh?-dijo Browdie mirando dete- pudo menos que derramar algunas lágrie

-Amigo-añadió Browdie riendo rui-

Y Browdie continuó riendo. -Sois muy aficionado á las cuchufles

-No, pues no me burlo,-repuso el otro.-Vuestro pobre antecesor... Y Browdie se interumpió con otra carcajada.

hilaridad de tal modo, que no paró de

-Yo lo soy vuestro, -contestó Nicolás, reir hasta que empezó á llorar. Y aun ast. -No sé, dijo Nicolás ya cargado, -

> John abrió la boca para contestar. -Si decís una palabra,-interumpió Matilde tapándole la boca,—una sola par labra, Jonn, nunca os perdonaré la dese

-Bien, bien, Matilde, muy bien,-dijo

lencio.—Continuemos, pues. Entonces tocó su vez á Fanny intercediendo con Nicolás, lo que hizo con gran-

Gracias á esta doble intervención, Browdie y Nicolás se dieron las manos á

(Se continuará,)

Religiosas

Santos y cultos de hoy Santos Apolonie, Eleuterio, Crispín, Galdino y Victorino, mártires, y los Beatos Andrés

de Hibermon y María de la

Encarnación.

Se gana el Jabileo de Cuarenta Horas en las Menias de Pon Juan de Alarcón, y habrá solomne función á la Beata Ma ría Ana de Jesús, à las dies, predicando D. Manuel Carúa. Por la tardo, à las seis, don Santingo Sánchez Sáez so hará procesión de reserva.

En San Jose, & las diez media, solemno función á San Expedito, com semate, y por la tarde, à las seis, empieza novens, siendo orader por manana y tarde D. Luis Calpena En la parroquia de Nuestro Sañera del Buen Consejo (Catedral) empieza solomno novna á su titular; todos los dias, á las ocho y á las once, miss solemne, y por la tarde, à les oinco y media, se manifestará & S. D. M.; estación, rosario sermón, que predicará el muy ilustre señer De Diego Torto sa; novena, reserva, letanía y

En la iglesia de la Divina Pastora (Santa Engracia, 110) sigue la novena à su titular, predicando por la tarde, á las puatro, el padre Gabriel de Adiós.

En el Cristo de la Salud con l'núa la novena á San Expe dito, y so rezará á las siete ocho y doce de la mañana. Por la tarde, á las seis, em pieza solemno triduo, siendo prador D. Antonio González Pa-

La misa y oficio son de Sa Lsidoro.

Visita de la Corte de María. Nuestra Señora de la O en Ban Luis y Espíritu Santo, del Perpetuo Socomo en au igle sia ó en la Pontificia. Espíritu Santo: Adoración

Nocturna. Turno: Santa Isabel de Hun

En la iglesia parroquial d San Marcos se celebrará los días 23, 24 y 25 del corriente un solemno triduo que el seño cura, clero y feligreses dedicar á su sante titular.

Dia 23.—Por la mañana, las ocho, se manifestará á Si Divina Majestad y habrá mis solemne, á expensas de Su Al teza Real la Infanta Doña Isa

Por la tarde, à las cinco media, se rezare el Santo Re sario: à continuación, el ser món, que producará el señor cura, y acto seguido se hará el triduo, terminandose con l reserva. Todo á intención d los excelentísimos señores mar queses de Cerralbo y marques de Villa Huerta.

Dia 24.—Por la mañana, las ocho, se manifestará á Su Divina Majestad; á las diez, misa solemne, en la que predicará el señer cura. Esta función la hace la excelentísim señora duquesa de Uceda, en sufragio de los excelentísim señores duques de Uceda Osuna y Almenara Alta.

cantarán selemnes visperas co asistencia del venerable Cabil lo de señores curas párrocos ecónomos de esta corte; termi nadas, se rezarán la estacio mayor y el Santo Rosario, pre dicando el Sr. D. Nicolás Díaz y Díez, coadjutor de esta pa rroquia; concluyéndose con e triduc y la reserva.

Esta función, por la inten ción de los señores marquese de Hinojares, en unión de 1 testamentaria de doña Petra Día 25, festividad del Sant

Evangelista.—Per la mañana 1 las siete y media, se cante rán las letanías mayores, y continuación la misa de rogat va, para manifestar á Su Di vina Majestad. A las diez, so lemne función en honor del glorioso titular de esta parro quia, á intención del señor cu ra y clero de la misma, er unión de los señores feligrese y protectores de esta iglesia en la que hará el pañegírio del Santo Evangelista el seño D. Antonio Carralero Murguía capellán de honor de S. M. cura párroco do la parroqui

Terminada la santa misa, señor cura párroco dará la ben dición papal á todos los fieles Por la tarde, à las cinco, s

cantarán solemnes completas; acto seguido se rezarán la estación mayor y el Santo Rosario luego el sermón, que predicar D. Pedro Esteban Díaz, coad jutor primero de la parroqui y después del triduo se hará l solerane procesión de reserva "Irededor de la iglesia.

La Hermandad de San Fran cisco do Paula, canónicament establecida en la iglesia de Re ligiosas Jerónimas del Santísimo Corpus Christi (valeo función á su Santo Patrono que ceréis de esta verdad. para dicho día previenen sus constituciones.

A las siete de la mañana será la misa de Comunión general, después de la cual se rezará la Trecena.

A las nueve y media habrá misa solemne, con S. M. de manifiesto; predicará en ella el reverendo padre José Terrero, de la Compañía de Jesús. Concluída la misa, se dará à adorar la reliquia del Santo. (Este periódico se publica oon censura eclesiástica.)

BOLSA DEL TRABAJO DEL CENTRO POPULAR CA-TOLICO DE LA INMA. CULADA (Alocha, 18).

Solicitan trabajo. Albaniles .- Oficiales, 2; Ayu dantes, 6; Peones de mano, 6; Idem sueltos, 14. Pintores.—Oficial, 1; Ayudan 9: Aprendiz, 1.

EL GLOBULO ROJO

El linfatismo, anemia, debilidad general, raquitismo y cuantas enfermedades procedan de sangre viciada, se curan con este poderose tónico reconstituyente á base de hierro. Venta en farmacias y droguerías, á pesetas 5 el frasco.

Antinervioso Howard TONICIDAD DEL SISTEMA NERVIOSO

"iNeurasténicos!! ¡Nerviosos! No olvidar que existe este Antinervioso de preparación científica tan esmerada, conocida y fácil de tomar como no hay otro medicamento.

Rechácese toda caja que no sea de lata y carezca del nombre de sus depositarios: Pérez, Martin y Compañía.

Venta en farmacias y droguerías, á 4 pesetas caja.

Y COCAINA

La enorme molestia que ocasiona la tos se evita tomando estas pastillas sin rival, y sólo desconociendo sus positivos efectos por no haberlas probado, explica haya quien no

Son tan agradables al paladar como una golosina. Tienen la inmensa ventaja de carecer de opio y sus compuestos; no ensucian el estómago; quitan la inflamación de las mucosas y las desinfectan.

Sólo dos pastillas atenúan la tos; usadas con constancia, la hacen desaparecer. Venta en farmacias y droguerías, á pesetas 1,50 caja.

Depositarios por mayor de estos preparados: PEREZ, MARTIN Y COMPAÑIA, Alcalá, 9. Madrid

PRECIO DE LOS **GRAMOPHONES**

225

285

9

13 D 375

lúm. 2 115 ptas. 135 175 13 c 350

> MARCA Y PALABRA REGISTRADAS

350 425 Elegante 700 600

PRECIO

DE LOS

AMPHIONES

110 ptas.

135

200

250

Los aparatos que no tengan esta marea no son GRAMOPHONES; éstos sólo los vende UREÑA, en MADRID, Prim, núm. 1. (Catálogos gratis.)

CALLE REAL, GIBRALTAR Agencia de vapores trasatlánticos para el Brasil y la Argentina

PROXIMAS SALIDAS PARA SANTOS Y BUENOS AIRES

Saldrá el día 23 de Abril el magnífico paquete itatiano "RAVENNA"

Trato inmejorable, alumbrado eléctrico, pan y carne fresca y vino todo el viaje. Comida bundantísima, médico, medicinas y enfermería, gratis. Telégrafo Marconi,

Para carga, pasaje ó más Informes, acúdase á Juan Carrara é Hijos, AGENTES.

For la tardo, à las cinco, se antarán selemnes vísperas con Gran Relojeria de Paris sistencia del venerable Cabil FUENCARRAL, 59, MADRID



EL FANTÁSTICO

GRAN NOVEDAD!

do Nuestra Schora de Cova Gran facilidad da la Casa á los señores sacerdotes para adquirir este reloi.

> En caja niquel con buena máquina garantizada, caja dem, máquina extra, áncora, rubies En caja de plata con máquina extra de áncora, 15 rubies, decoración artística ó mate.

En 5, 6 y 8 plazos, respectivamente. Al contado se hace una rebaja de un 10 por 100. Se mandan por correo certificados con aumento de 1,50 ptas

Emporio de

Regamos á las familias de provincias que llegan á Madrid, visiten nuestra nueva Exposición de Muebles y objetos Decerativos. Los hay de todos los gustós y variedad de precios. Si os váis á casar no dudéis un momento en alhajar vuestras casas con los cien mil objetos que os efrecemos, á la base de una baratura inconcebible. Vedlo y os convenceréis de esta verdad. Carboneras), celebrará el vier vuestras casas con los cien mil objetes que os efrecemos nes 19 de Abril la solemne á la base de una baratura inconcebible. Vedlo y os conven-

LEGANITOS, 35.—Sucursal: REYES, 29. Teléfono 1.942.

Con 30 por 100 de economia vendemos bonitos objetos en plata y en oro para regalos.

Medallas religiosas en oro y plata de ley. Relojes para bolsillo desde 5 ptas, JOYERÍA Y RELOJERÍA

LOPEZ HERMANOS 13, MONTERA, 13 SE COMPRA ORO, PLATA Y PLATINO

Kiosco	en el	
	de	EL
El Correo Es	sp a ño l	>
El Siglo Fut		•, •
El Universo. La Lectura		· ·
El Iris de P		· · · ·
La Ilustraci	ón del (Clero.
El Fusil.	• • • • •	•
La Gaceta d El Diario M		

El Salmantino. El Porvenir. Valladolid. Diario Regional . . . Valladolid. El Eco de Galicia. . . Coruña. El Requeté El Castellano Burgos. El Pensamiento Navarro. Pamplona. El Correo de Guipúzcoa. . San Sebastián.

El Pueblo Manchego. . . Ciudad Real. El Correo de Andalucía. . Sevilla. La Voz de Valencia. . . Valencia. El Diario de Valencia. Valencia. La Defensa. Málaga. Diario de Barcelona. . , Barcelona. La Independencia. . . . Almeria. El Correo de Cádiz. . . Cádiz. El Noticiero. . . . Zaragoza. El Noticiero Extremeño. . Badajoz. Gaceta del Sur . . . Granada. Diario de León. Heraldo Alavés. . . . Vitoria. El Defensor de Córdoba. . Córdoba. Diario de Galicia. . . Santiago. Diario de Cáceres. . . Cáceres. Diario de Avila. . . . Avila. La Region Orense. La Gaceta de Alava. . Vitoria. El Principado. . . . Gijón. La Voz de la Tradición. . Barcelona.

Galicia Nueva. . . . Coruña.

La Gaceta de Cataluña . Barcelona. El Castellano Toledo. El Radical Marchena. Tierra Hidalga. Burgos. El Pueblo Católico. . . Jaén. La Hormiga de Oro. . . Barcelona. La Bandera Regional . . Barcelona. El Cruzado de Castilla. . Palencia.



Esta esencia especialisima para automóviles, sin que ninguna etra la supere, se halla de venta en tedos los garages en bidenes de cinco y nueve litros. Prefiérase este último envase por su menor peso, por su mayor baratura y porque, dada su ferma plana, se aco-moda mejer en el coche. Tedes les bidenes llevan el precinto con la indicación CLAVILE O y las iniciales de la casa Pourcade y Provot. Deberán desconfiar los compradores de los bidones que no conserven intacto este precinto.

Oficinas: FERNANFLOR, 6, pral.

Frasco: UNA peseta.—VICTORIA, 8.—MADRID

REVELAG

SU NECESIDAD. SUS CRITERIOS Conferencias pronuuciadas en la parroquia de San Ginés, de Madrid, durante la Cua-

FR. MELCHOR DE BENISA, Capuchino.

PRECIO, 2 PESETAS De venta en la libreria católica de Gregorio del Amo, editor, calle de la Paz, núm. 6, y es

PRIMERA CASA EN ESPAÑA

ESPECIALIDAD EN ARTICULOS PARA EL CULTO DIVINO

Candeleros, candelabros, lamparas, larias, arañas, custodias, cálices, copones, patenas, ciriales, atriles, sacras, tabernácuplateados.

Especialidad en bastones, soportes y alza-Candeleros, candelabros, lamparas, lumi 矣 Braseros, copas, tarimas y toda clase d los, balaustradas para coros y presbiterios, etcétera, etc. Imagenes de talla, cartón piedra y pasta paños, siguiendo la última moda de las artes decorativas domésticas.

Se dora, platea y niquela á precios muy económicos. Exportación á provincias.

Ventas al comercio, por mayor.—Se remite catálogo ilustrado gratis Fabricación sobre proyectos ó dibujos.

Hijos de M. de Igartua. ANTIGUO DEPÓSITO DE SAN JUAN DE ALCARAZ

Calle de las Delicias, núm. 20

MADRID Teléfono núm. 1.034

ALMACENES Atocha, núm. 65 (frente al Ho-

Gran surtido en material para officinas, libros, copiadores, tintas, etc., ets. ESPARTEROS, 1

A Carranza, 13. Serrano, 8 C Preciados, 6 Prim. 1.

G Gta. Cuatro Caminos. 3

H León, 37 y 39.

I Embajadores, 8.

J Huertas, 16 y 18. L Caballero de Gracia, 56 M Santa Engracia, 47.

MATEO. 1. SAN

Suero "Bermoje" (INALTERABLE ATÓXICO)

Tisis (1.° y 2.° periodos). Cura la Bronquitis. Pulmonía, efc.

Dictamen: Doctores Cajal y Mendoza

Frasco para 50 pesetas VICTORIA, 6 y 8.—MADRID

PAPELES PINTADOS :: SIMÓN MARTÍNEZ: SURTIDO, BONDAD PINTURAS Y REVOCOS ACREDITADOS TALLERES del escultor

Imágenes, Altares y toda clase de carpinteria reli-

giosa. Actividad demostrada en los múltiples encargos, debido al numeroso é instruído personal. Para la correspondencia: VIGENTE TENA, escultor, Vaiencia.

REGALO A LAS SENORAS SOLO HASTA FIN DE MES

San Onofre, 6.

Obseguiase con un bonito frasco de la tan renombrada

orema Misterio para resultar una preciosidad, compran-

do una insignificancia en la Perfumería de Vázques.

Recomendamos el pensionad atólico dirigido por el Sr. To res Espejo, presbítero, especial Los señores sacerdotes y fa milias cristianas encontrarán en esta casa tranquilidad y economía. Hay cratorio. Travesía de Trujillos, 2 (Ma-

N Mayor, 51.

Aceite de Ricino Purísimo, sin sabor, A. Coi este periodico. imos. Barquillo, 1, Farmacia

n Getafe se alquila casa es paciosa, con terreno grande ara huerta; razón, D. José Ca pena, en Madrid, S. Eugenic 3. segundo.

VAJILLAS Grandes surtidos, nuevos ariados dibujos. Copas, vasos, juegos de café bjetos para regalo, 🕬 🕦 www arato. Espoz y Mina, 40. Espain

LA PRENSA GENCIA DE ANUNCIOS DE RAFABL BARRIOS

la plaza del Angel.

Carmen, 18. Teléfono 123. MADRID

Combinaciones económicas de varios periódicos. Pídanse tarifas y presupuestos de publicidad
para Madrid y provincias. Grandes descuentos
en esquelas de defunción, novenario y aniversario

El folleto "El Agricultor regenerado", en que D. A. Mo-edero expone medio práctico para el labrador de colocarse rápidamente en situación desahogada.

15 céntimos sellos, autor, BUEÑAS (Palencia)

No hay quien venda muebles y camas, más barato que esta casa. Se amueblan hoteles y casas de campo á precios módicos Bolsa, 10, L° (Orilla de Santa Cruz).

IBROS Á PLAZOS Unica casa en España que vende á plazos toda elase de obras, especialmente de Derecho. Pídanse catalogos al Director de

(El Crédito Literario), Montera, 9, Madrid. THERMOS Cubiertos, filtros, balería de co-gina. Lauspisteria de Martinez. PLAZA DEL COMANDANTE AS MORENAS, 2 (antes Caza).

con elegancia y economía, visítese la casa INFANTE. Preciosos modelos en Piqué, Alpaca, Dril, á

PRECIOS FIJOS ESPECIAL EN EL MODELO JAPONÉS Regala un vale para retratarse á todocomprador de 20 pesetas.

UBALDO P. INFANTE, -- PRECIADOS, 26

(Portada verde.)

Con los "Supositorios Victoria" á la glicerina solidificada se destierra el estrefil miento. Caja, 1,50.

Victoria, S.-Madrid



Romanones, 16, tlenda, y Espoz y Mina, 20, 1.er piso. (En esta calle, solo vendo en el primer piso.)

Ver precios: klosco, calle Alcalá, (frente & Apolo

En todo precis marcado, dto. 2 010, presentando este anuncio

OBRAS DE VENTA EN ESTE KIOSCO "LA CAMPANA DEL RIF EN 1909*

Nueva edición ha puesto á la venta la segunda edición de La campa del Rif en 1909. (Julcios de un testigo), compuesta so re apuntes temados en el teatro de la guerra, durante la heroica campaña, por nuestro querido compañero de Res dacción D. Fernando de Urquije (Curro Vargas). PRECIO, 8 PESETAS

LAS GRANDES INSTITUCIONES DEL CATOLICISMO Ordenes monásticas

INSTITUTOS MISIONEROS Por Don Severino Aznar.—Precio, 3 pesetas

Nuestre distinguide colaborador D. Manuel de Bofarull icaba de publicar un interesante libro, titulado Las antiguas Cortes

EL MODERNO PARLAMENTO EL REGIMEN REPRESENTATIVO ORGÁNICO

Se admifen suscripciones para EL DEBATE en este kiosco. MUÑOZ, Talleres Mecánicos. APOLO.—A les 7.—El viaje de la vida.—A las 9.—El principe Casto.—A las 10 y 1_{[4}.— La verbena de la Paloma.—

A las 11 y 1[4. - El fresco de Goya.

COMICO .-- A las 6 y 172,-Los

espadachines (9 cuadros, do ble).—A las 10 y 1 [2.—El rac fajo amarillo (2 actos, doble).

COLISEO IMPERIAL - Cons

cepción Jerónima, 8).-A ias

4 1/2 y 8 1/4.—Películas.—A las 4 1/2 y 8 1/4.—Casco de oro.—A las 6 y 1/4.—Los Galeotes (especial).—A las 9 y 1/4.—Música popular.—A las 10 y 1/4.—Mi papá (especial).

ATINA.-Cinematografo mo-

delo.— Secciones completas
d las 4 y 1 2 de la tarde y 8
y 1 2 de la noche, con pros
grama de verdadera novedad y estreno de la notable

película .Su hijo, exclusi.

En la función de la tarde gran

rifa do diez magnificos jus guetes y regalos á todos los niños.

BENAVENTE. De 6 á 12 x

1[4.—Sección continua de ci-

nematógrafo .-- Todos los días

estrenos. las 4.—Gran matinée infant

til con regalo de juguetes.

PRINCIPE ALFONSO.-Idea

cinema. — Sección continua de 4 1/2 a 12 1/2.—Nuevos

programas todos les dias Jueves y domingos, matinet

infantil con regalos. Exitos La conquista del Polo I

«La leyenda del espejo».

SALON MADRID. — Todos los miércoles y sábados de 6 á 8; sección blanca benéfica pa trocinada por la Unión d dames españolas.

ALON REGIO-Cinematograsies

fo artístico para familias. ra-Teatro de las novedades ci-nematográficas. Todos los

días, estrenos; los jueves ma-

tinées con regalos; los vier-nes moda—Los niños gra-tis; sección continua de 4

RECREO DE SALAMANCA.

(Skating-Rink). — 28, Villa-nueva, 28; teléfono 3.677. — Abierto todos los días de 10 á 1 y de 3 á 8. — Martes y viernos, moda. — Miércoles y sábados á las 7, y domin-

va para este teatro.

PRIMERA COMUNIÓN Coronas, velos, bolsas y lazos. Exposición últimas

Prieto. Piaza del Progreso, 16.

Suoursales

Inovedades. Suc. Jesualda
Prieto. Piaza del Progreso, 16. novedades. Suc. Jesualda

Se resiben esqueas de defunción y

aniversario, en la imprenta de este diario, hasta las dos de la madrugada.

Aviso Para anuncios mscripciones, en la Administracion de el, frasco de una onza, 50 cén-BARQUILLO, 4 y 6.

> ESPECTACULOS PARA HOY ESPAÑOL.— A las 9.—Flecha zos, Pequeñeces y La donce lla de mi mujer (gran reba

ja de precios). PRINCESA .- A las 9 y 114. Malvaloca (popular). COMEDIA.—Compañía italia-na.—A las 9.—Sorprese del divorzio.

LARA.—A las 6 y 1/2.—Flor de los Pazos (2 actos) y La Goya (doble).—A las 9.—Puebla de las mujeres (doble).—A las 10 y 1/2.—Flor de los Pazos (2 actos) y La Goya (doble).

CHRVANTES.— A les 7.—El nido (2 actos, doble).—A las 9 y 314.—Coba fina.—A las 10 y 314.—Matrimonio civil (2 actes, doble).

PARISH.-A las 9.-2.ª Gran gala de abono. — Programa selecto por la companía de

gos a las 12 y 1/2 carreras de cintas con bonitos precirco y varietés que dirige William Parish. A las 4 y 1[2,—2." matinée in-fantil. —Programa especial para los niños.—Por primera vez por la tarde, El aero-plano cautivo de los aviado res Junker, y toda la comp: nía de circo:

mios.—Desde las 6 de la tare de escogidas secciones de cinematógrafo. FRONTON CENTRAL.—A las 4.—Primer partido, a 50 tan tos.—Macala y Modesto (rojos), contra Aizpurúa y Machin (zzules).—Segundo, a 36 tantos.—Vicandi y Arambu

Jauregui (azules).